

Alrededor de 400 atletas participaron en la III Legua de Navidad de Arganda del Rey

- **Los más rápidos en la carrera absoluta fueron Sergio Carro, en categoría masculina, y Sofía Fernández, en categoría femenina.**

Arganda del Rey, 16-diciembre-19

Alrededor de 400 atletas de todas las categorías participaron en la III Legua Popular de Navidad de Arganda del Rey, organizada por el Club Municipal Atletismo Arganda, con la colaboración del Ayuntamiento de la localidad, la Federación de Atletismo de Madrid, Policía Local y Protección Civil. La salida y la meta estuvieron ubicadas en el Estadio Municipal. A la hora de la retirada del dorsal, se pudo hacer una donación de 2 euros, destinada a la adquisición de juguetes para el área infantil del Hospital del Sureste.

Primero se celebró la carrera de mayores donde los más rápidos fueron Sergio Carro en categoría masculina, con un tiempo de 17:29, y Sofía Fernández en categoría femenina, con un tiempo de 20:02. A continuación se celebraron las carreras para menores, de las categorías Sub-16 (2004 y 2005), Sub-14 (2006 y 2007), Alevín (2008 y 2009), Benjamín (2010 y 2011), Prebenjamín (2012 y 2013) y Mini (prueba no competitiva para niños y niñas nacidos en 2014, 2015 y 2016).

A la entrega de trofeos asistieron la concejala de Deportes, Alicia Amieba; el presidente del Club de Atletismo, Andrés Delgado; otros representantes de la Corporación Municipal; y voluntarios y voluntarias de la carrera.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey